



1. August – Reise ins Senseland zum Schwarzsee

Donnerstag, 01. August 2024

Abfahrt 08.00, Carfahrt und Mittagessen Fr. 88.–

Der Schwarzsee liegt romantisch eingebettet in den Freiburger Voralpen. Er gehört zum deutschsprachigen Senebezirk, mitten im Grünen. Der Name Senseland stammt vom Fluss Sense, der den Kanton Bern und Freiburg trennt. Sonnige Weiden und dunkle Wälder umrahmen den See. Hier kehren wir im gemütlichen Hotel Bad im Landhausstil zum Mittagessen ein. Am Nachmittag Heimreise durch die schöne Schweiz.



Mit Leo ins Prättigau

Datum folgt / bitte vorbuchen Sie werden informiert

Carfahrt & Mittagessen Fr. 79.–

Traditionelle Fahrt ins Prättigau, wo wir von Jimmi bereits im gemütlichen Restaurant erwartet werden. Immer wieder schön und immer wieder gut. Ein perfekter Tag im Prättigau beim Wirt, der schon längst zum Freund geworden ist und einem Chauffeur, der sich auf seine alte Heimat freut.



Hexenlochmühle im Schwarzwald

Mittwoch, 21. August 2024

Abfahrt 09.00, Carfahrt & Mittagessen Fr. 78.–

Mitten im tiefen Schwarzwald liegt eine der ältesten und schönsten Mühlen. Im romantischen Tal, dem Hexenloch, kehren wir zu einem feinen Mittagessen in der gemütlichen Schwarzwaldstube der Hexenlochmühle ein. Neben der Mühle plätschert der wildromantische Heubach. Traumhaft schön. Zum Abschluss lädt der Mühlenladen zum Einkauf regionaler Spezialitäten ein.



Suldtal mit Pochtenfall

Mittwoch, 24. Juli 2024

Abfahrt 07.30, Carfahrt & Mittagessen Fr. 83.–

Wenn es im Unterland drückend heiss ist, erlebt man im Suldtal im Berner Oberland Erfrischung pur. Die tosenden Wassermassen des Bergbaches stürzen sich beim Pochtenfall 80 m in die Tiefe. Einkehr im Restaurant Pochtenfall. Wer mag wandert nach dem Mittagessen eine Stunde entlang dem Suldbach bis zum Treffpunkt mit dem Car. Heimreise via Brünigpass.



Die Welt der Seidenraupe

Mittwoch, 07. August 2024

Abfahrt 09.00, Car, Führung & Mittagessen Fr. 88.–

Auf dem Bauernhof mit Seidenfarm der Familie Fluck erhalten Sie einen interessanten Einblick in die Welt des Seidenspinners. Wussten Sie, dass sich diese kleinen Raupen mit Seidenfäden von bis zu 3km Länge umwickeln und sich nur von einer Blattsorte ernähren? Interessante Führung und anschliessend feines Mittagessen und schöns Fährtlei über Land nach Hause

„Reisen bedeutet Grenzen zu überschreiten, auch die eigenen.“ Wanda Rezat